



い き い き

小 富 士 っ 子



R 6 学校便り No10

令和 6. 9. 6

四国中央市立
小富士小学校

二学期が始まりました

長かった夏休みも終わり、2学期が始まりました。全校登校日(8/23(金))には、子どもたちが居る学校は「やっぱりいいなあ」と思いました。夏休みも子どもたちに会う機会はありましたが、この日は格別でした。子どもたちの明るい笑顔や元気な声が小富士小学校に戻ってきて、本当にうれしい2学期の初日でした。このようなうれしい日が毎日続く2学期にできるように、教職員一同、子どもたちとともに授業や行事を頑張りたいと思いますので、よろしくお願いします。



敬老の日には



現在パリパラリンピックが開催中で、日本人選手の活躍が連日伝えられています。パラリンピックに先駆けて開催されたパリオリンピックでは、アメリカ、中国に次いで3位となる金メダル20個(銀12個、銅13個)を獲得するなど輝かしい成績を残しました。中でも初老ジャパンの銀メダルは、私たち年配者に元気や勇気を与えてくれました。「初老ジャパン」とは、パリオリンピックの総合馬術団体日本代表チームの愛称で、メンバーの平均年齢が41.5歳と他の競技の代表選手に比べて高齢であることを自嘲して、自ら「初老」と名乗りました。オリンピックで盛り上がっていた夏休みの間に誕生日を迎えて、私も60歳になり、晴れて初老(60歳からというのが最近一般的:昔は40歳の異称だったそう)の仲間入りです。9月16日は「敬老の日」です。「敬老の日」は、国民の祝日として1966年(昭和41年)に、「長年社会に貢献してきた老人を敬愛し、長寿を祝い、老人福祉への関心を深める」ことを趣旨として設けられた日です。2002年(平成14年)までは9月15日でしたが、2003年(平成15年)から、9月の第3月曜日となり、敬老の日は年ごとに変わります。ちなみに昨年は9月18日で、来年は9月15日です。「敬老の日」は、兵庫県多可郡野間谷村で、1947年(昭和22年)9月15日に村主催の「敬老会」を開催したのが始まりであるとされています。この「敬老会」は「老人を大切にし、年寄りの知恵を借りて村作りをしよう」という目的で開いたもので、9月15日に行ったのは、農閑期で気候も穏やかな9月中旬が良いだろうという理由だったようです。今年の小富士地区の「敬老会」は、「敬老の日」と異なる10月5日(土)に開催されます。この日には、自分のおじいさんやおばあさん、地域のお年寄りの皆さんの長寿をお祝いしたいですね。「敬老の日」も「長年社会に貢献してきた老人を敬愛し、長寿を祝い、老人福祉への関心を深める」日にしたいですね。もちろん普段から、お年寄りの皆さんに対して敬う心を持って接したいですね。そして、お年寄りだけでなく、いつも人を大切にする生き方をしたいものです。初老の私も「敬老会」では、まだまだお祝いされる側にはなれず、お祝いする側です。しかし、小富士小学校では、私が最高齢です。是非、校長をいたわり、優しく接してください。

ホームページもご覧ください。 <https://kofuji-e.esnet.ed.jp/>